
Pièces 3 Pièces

Superficie 59 m²

Référence AM-CG-205-404

Prix 525 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Villefranche-sur-mer - vieille ville - maison de ville - 3 pièces dont un studio - 58 m²

-  aperçu  mer  -  cour  de  10  m²  &  balcon  -  garage  fermé  -  aucun  vis-à-vis  -  rare

située au cœur de la vieille ville, à seulement quelques pas de la plage, du port et

de la citadelle, découvrez cette charmante maison de ville entièrement rénovée en

2017. Elle offre un séjour lumineux avec balcon profitant d'une vue pittoresque sur

la  vieille-ville  et  la  mer,  un  espace  bureau,  une  cuisine  équipée  ouverte  et  une

chambre  avec  placards.  Une  pièce  indépendante  facilement  aménageable  en

studio permet d'accueillir ...

Villefranche-sur-mer - old town - town house - 3 rooms including a studio - 58 m² -

sea view - courtyard of 10 m² & balcony - closed garage - no vis-à-vis - rarelocated

in  the  heart  of  the  old  town,  just  a  few  steps  from  the  beach,  port  and  citadel,

discover  this  charming  town  house  entirely  renovated  in  2017.  It  offers  a  bright

living room with balcony enjoying a picturesque view of the old town and the sea,

an  office  area,  an  open-plan  fitted  kitchen  and  a  bedroom  with  fitted  closets.  A

separate  room  that  could  easily  be  converted  into  a  studio  can  accommodate

friends. Outside, a 10 m² ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix  - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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